

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Nucleaire-une-cellule-pour-les-malades>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Nucléaire : une cellule pour les malades**

**28 novembre 2016**

## Nucléaire : une cellule pour les malades

- polynesie1ere.fr, Abinera Tematahotoa
- Publié le 27/11/2016 à 10:58

« Te pupu Tià Ora ». C'est le nom de la cellule qui sera mise en place par l'association 193 pour accompagner les dossiers des malades du nucléaire. Explications.



© Polynésie 1ère L'association 193 devait rendre sa décision ce samedi 6 août quant à son intervention ou non à l'ONU en octobre prochain. Finalement, cela a été reporté au 12 août

Du jeudi 1er au samedi 3 décembre, un séminaire se tiendra à l'église Christ Roi à Pamatai pour réfléchir à la mise en place de cette cellule. "Elle est destinée à aider ceux qui sont malades ou les ayants droits qui ont des parents décédés", explique Maxime Chan, vice-président de l'association 193.

(A écouter)



Plus 70 personnes de tous les secteurs de l'association 193 sont attendue pendant ce séminaire ouvert au public.